



jueves 15 de diciembre de 2016

OPERACIÓN KILO A BENEFICIO DE LA ASOCIACIÓN ESPERANZA HUMANITARIA



Descargar imagen

El Ayuntamiento, a través de la Delegación de Deportes, y Unidad Dragons Sevilla Airsoft organizan el próximo domingo 18 de diciembre una actividad de airsoft con el objetivo de recaudar alimentos no perecederos que se destinan a la asociación Esperanza Humanitaria.

El Delegado de Deportes, Enrique Silva, ha señalado que “estamos en unas fechas muy especiales y es importante que desde las instituciones intentemos contribuir lo máximo

posible con las las personas que más lo necesitan. Por eso hemos organizado esta jornada con el objetivo de conseguir muchos alimentos pero a la vez que sea un aliciente para aquellas personas que practican este deporte y las que quieran ir a verlo”.

El Delegado ha explicado que este deporte que consiste en llevar una serie de armas no reales (de juguete) que se cargan con bolas de pvc y recrear una situación bélica (una guerra, una película...) necesita de un espacio muy amplio y con unas características concretas por lo que no se puede llevar a cabo en El Viso y se realizará en Alcalá de Guadaira (La Dragonera) a partir de las ocho de la mañana.

Por su parte el Presidente de la Asociación Esperanza Humanitaria, Joaquín Campanario, ha agradecido la colaboración del Ayuntamiento y de la Unidad Dragons al afirmar que “para nosotros es muy importante esta operación kilo porque nos va a suponer poder ayudar a muchas personas de aquí de nuestra localidad para que estas fiestas puedan ser más llevaderas ara muchas familias”.

El Presidente de la Unidad Dragons de Sevilla, Raul Lledó, ha agradecido la organización del Ayuntamiento así como la colaboración de la firma El Bunker y ha señalado que “la dinámica de la jornada es pasar una jornada con todos los compañeros que nos dedicamos al airsoft y aportar la máxima cantidad posible de alimentos no perecederos a través de esta partida benéfica que consiste en superar una serie de misiones”.

Lledó ha explicado que “en principio ofertamos 120 plazas pero en menos de dos días se agotaron y tuvimos que ampliar a 160 y como pedimos un mínimo de un kilo de alimento por participante ya tenemos asegurados, al menos 160 kilos. A esto hay que añadir que todo el que quiera puede venir a verlo como público y también les pedimos que traigan algún alimento. Es una actividad abierta a todo el mundo para poder verlo y el único requisito es que traigan un alimento y unas gafas protectoras”.



OPERACIÓN KILO!!



DÍA: 18 DICIEMBRE 2016
LUGAR: DRAGONERA (ALCALÁ DE GUADAIRA)
HORA: 8:00 AM - CRONO: 8:30 AM

- Premios por concurso
- Obsequio: pañuelo eliminación
- 120 plazas
- Precio: alimentos no perecederos



